

desde el escritorio de...



Craig Latimer Supervisor of Elections



VoteHillsborough.gov

junio de 2023



APRENDIZAJE DE VERANO



El mes pasado, funcionarios electorales y miembros del personal de todo el estado se reunieron en la Conferencia de Verano de los Supervisores de Elecciones de Florida (FSE) para discutir el importante trabajo que realizamos para llevar a cabo las elecciones en Florida. Los temas en los que nos enfocamos incluyeron los trabajadores electorales, el Voto por Correo, el alcance a los votantes y mucho más. Nuestro Secretario de Estado y el director de la División de Elecciones también se unieron a nosotros para brindar orientación sobre la nueva legislación electoral.



Y EL PREMIO CLEARIE ES PARA...

Cada año, la Comisión de Asistencia Electoral de los Estados Unidos reconoce a los funcionarios electorales por su destacado trabajo en la mejora de los sistemas electorales y la promoción de las mejores prácticas. ¡Estamos muy orgullosos de haber ganado el Premio Clearinghouse 2022 por Innovaciones Sobresalientes en Elecciones y una Mención Honorífica por las Mejores Prácticas en Reclutamiento, Retención y Capacitación de Trabajadores Electorales!

Estos premios reconocen las mejoras en el proceso de gestión de los trabajadores electorales y la presentación de resultados de la noche electoral.



el otro aspecto



VoteHillsborough.gov

MANTENGÁMONOS EN CONTACTO



Hay muchas razones por las cuales es importante que te mantengas en contacto con nuestra oficina, incluso antes de que comience el ciclo electoral de 2024. Continuamos inscribiendo nuevos votantes, ayudando a los votantes actuales a realizar actualizaciones, procesando solicitudes de Voto por Correo y verificando peticiones de candidatos e iniciativas.

Aquí tienes lo que puedes hacer este año



1 Asegúrate de que tu información de registro esté actualizada. Esto incluye tu dirección de residencia, dirección postal, nombre, afiliación política y firma. Revisa tu Tarjeta de Información Electoral, o utiliza la herramienta de búsqueda de información del votante (VoteHillsborough.gov/voterlookup) en nuestro sitio web para ver si hay algo que necesite actualizarse.



2 Si prefieres votar por correo, envía una nueva solicitud para recibir boletas de Voto por Correo para las elecciones de 2024. **Puedes enviar una solicitud en nuestro sitio web** o llamar a nuestra oficina al 813-744-5900. Para ver si ya tienes una solicitud registrada, **abre la herramienta de búsqueda de información del votante e ingresa tu nombre y fecha de nacimiento**. Una vez que se cargue tu información, haz clic en la pestaña "Próximas Elecciones". Luego, desplázate hacia abajo para ver si estás programado para recibir una boleta por correo para las elecciones en las que eres elegible para votar el próximo año.



3 **Mira nuestra serie de videos VoteHillsborough**, una larga serie de videos cortos, para aprender más sobre el trabajo que realiza nuestra oficina. Estos videos te brindarán una mejor comprensión del proceso de votación y cómo se llevan a cabo las elecciones en el estado de Florida.

4 ¡Marca tus calendarios para las elecciones de 2024!



PRIMARIA DE PREFERENCIA PRESIDENCIAL

Plazo para Inscribirse/Cambiar de Partido: 20 de febrero

Votación Anticipada: 4 - 17 de marzo

Día de Elecciones: 19 de marzo

ELECCIÓN PRIMARIA

Plazo para Inscribirse/Cambiar de Partido: 22 de julio

Votación Anticipada: 5 - 18 de agosto

Día de Elecciones: 20 de agosto

ELECCIÓN GENERAL

Plazo para Inscribirse: 7 de octubre

Votación Anticipada: 21 de octubre - 3 de noviembre

Día de Elecciones: 5 de noviembre

la última palabra

Síguenos en **Facebook**, **Instagram** y **Twitter** en @HillsboroughSOE para mantenerte informado sobre las elecciones y el proceso de votación.

